

# NGO

## Jelang Sertijab Danrem 083/Bdj, Korem 083/Bdj Terima Tim Verifikasi Itdam V/Brw

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.NGO.WEB.ID](http://KOTAMALANG.NGO.WEB.ID)

Sep 22, 2022 - 18:55



KOTA MALANG, – Korem 083/Bdj menerima Tim dari Itdam V/Brw dalam rangka

Verifikasi rangkaian sertijab Danrem 083/Bdj bertempat di aula Makorem 083/Bdj Jln. Bromo No 17 Kota Malang, Kamis (22/09/2022).



Kedatangan Tim Verifikasi yang dipimpin oleh Irutum Itdam V/Brw Kolonel Caj (K) Purwaningsih (Ketua Tim) disambut dan diterima langsung oleh Kasrem 083/Bdj Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S.E., M.I.Pol. didampingi para Kasi Korem.

Dalam kesempatan taklimat awal, Kasrem 083/Bdj Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S.E., M.I.Pol. mengucapkan selamat datang dan terimakasih kepada tim Verifikasi, karena kedatangan tim sangat membantu dalam rangka sertijab Komandan 083/Baladhika jaya. Kegiatan verifikasi ini merupakan bagian dari rangkaian sertijab Danrem 083/Bdj. Harapannya selama proses sertijab dapat berjalan sesuai dengan rencana dan tidak ada permasalahan.

Lebih lanjut Kasrem menyampaikan, Kepada para perwira staf agar menyiapkan data dan data yang dibutuhkan oleh Tim verifikasi sebaik-baiknya dan selengkap-lengkapnyanya guna mendapatkan hasil yang diharapkan.” ujarnya.

Kolonel Caj (K) Purwaningsih menjelaskan, bahwa Tim yang diketuainya mendapat perintah dari Pangdam V/Brawijaya dalam rangka Verifikasi Serah Terima Jabatan Danrem 083/Baladhika Jaya. Pengecekan, meliputi bidang Intel, Operasi, Personel, Logistik, Teritorial, dan Perencanaan serta program-program yang telah dan sedang dijalankan oleh Korem 083/Baladhika Jaya. Hal ini dilakukan agar pada saat diserahterimakan dengan pejabat baru secara riil tertuang dalam risalah buku serah terima jabatan.

Hadir dalam pelaksanaan Verifikasi dari Tim Itdam V/Brw diketuai oleh Kolonel Caj (K) Purwaningsih, beserta anggota, Letkol Kav R.Ponco S, Letkol Inf Sugeng R, Letkol Inf Sunarko dan Srt Joni P. Selama pelaksanaan verifikasi berjalan lancar. (Penrem 083/Bdj)